

IV Jornada para el Uso Prudente de Antimicrobianos



Alergia a betalactámicos:
falsa etiqueta quitada = **SALUD ganada**



5 Diciembre
Aula Magna HUVM
8.00 h



Servicio Andaluz de Salud
CONSEJERÍA DE SALUD Y FAMILIAS

HUM
Hospital Universitario
Virgen Macarena

IV Jornada para el Uso Prudente de Antimicrobianos

Alergia a betalactámicos: falsa etiqueta quitada = SALUD ganada



5 de diciembre | Aula Magna. 8:00 h

Con motivo de la celebración del Día Europeo para el Uso Prudente de los Antibióticos, el Hospital Universitario Virgen Macarena organiza su IV Jornada cuyo objetivo es sensibilizar sobre el uso correcto de los antimicrobianos para optimizar el manejo de nuestros pacientes y evitar el desarrollo de eventos adversos, entre ellos las resistencias, un grave problema para la Salud Pública.

La IV Jornada tiene como lema “Alergia a betalactámicos: falsa etiqueta quitada = SALUD ganada” y va dirigida a todos los profesionales médicos y enfermeros de nuestro hospital. Los antibióticos betalactámico son los antibióticos derivados de la penicilina que presentan mayor eficacia clínica y menos efectos adversos para el tratamiento de la mayoría de las infecciones. Una etiqueta en la historia de un paciente de alergia a betalactámico implica el uso de fármacos de segunda línea, que en ocasiones son menos activos y más tóxicos que el referente betalactámico. En base a evidencias previas es sabido que entre un 80-90% de los pacientes con este antecedentes en su historia clínica no presenta una alergia real a betalactámicos. Cada profesional debe reconocer su rol en la evaluación del paciente etiquetado como alérgico a betalactámicos y unir esfuerzos a través de intervenciones multidisciplinarias al servicio de la mayor seguridad y salud de nuestros pacientes.

Por ello te esperamos el 5 de diciembre en el aula Magna donde los compañeros del Grupo PROA nos explicarán qué estrategia se desarrollará en el hospital durante el próximo curso para la evaluación, y desetiquetado cuando sea preciso, de los pacientes con antecedentes en su historia clínica de alergia a betalactámicos.

¡Te esperamos el día 5 de diciembre en el Aula Magna a las 8.00 h!.

Recuerda.....en la alergia a betalactámicos: falsa etiqueta quitada = **SALUD ganada.**